



***¡CELEBRAMOS EL GRAN TRIUNFO ELECTORAL DEL PUEBLO DE VENEZUELA EN LA ELECCIÓN DE SU NUEVA CONSTITUYENTE!***

Ayer 30 de julio de 2017, el Pueblo de Venezuela eligió los constituyentes para la Asamblea Nacional Constituyente convocada por el Presidente Nicolás Maduro Moros, conforme lo dispone el artículo 341 de su Constitución.

Desde que el Presidente Maduro anunció el 1º de mayo de 2017 la convocatoria del Poder Constituyente, se incrementaron los sabotajes, crímenes y demás hechos violentos e ilegales que había iniciado, al menos un mes antes, la oposición interna de derecha apoyada por varios gobiernos de América Latina, de la Unión Europea y de Estados Unidos. Estos infames ataques fueron apoyados por el señor Luis Almagro secretario de la OEA, quien descaradamente usa su cargo para promover la intervención imperialista contra la hermana nación.

Los mal llamados medios de comunicación que obedecen a los intereses del capitalismo imperialista, tanto en Colombia, como en el resto del Mundo, se han dedicado a desinformar y engañar sobre lo que sucede en Venezuela incurriendo en flagrantes mentiras y tergiversaciones que confunden a parte importante de los habitantes de Colombia y del resto del mundo.

Esos medios hablan de los muertos que ha habido en Venezuela en estos cuatro meses de violencia fascista, pero nunca dicen que las víctimas son las personas afectas al proceso revolucionario y a la fuerza armada nacional. La mayoría de quienes tienen la desgracia de acceder a esos medios, no saben que esa "derecha democrática" ha quemado vivas a 19 personas partidarias de la Revolución Bolivariana. Es decir, esos medios de comunicación capitalistas propician y apoyan crímenes de lesa humanidad.

Ayer el Pueblo de Venezuela salió a votar masivamente, a pesar de la violencia y desinformación. Se produjeron hechos heroicos de humildes venezolanos que atravesaron un río para eludir a quienes no los dejaban asistir a la votación y corriendo ese riesgo, pudieron ejercer su derecho

## MOVIMIENTO COLOMBIANO DE SOLIDARIDAD CON CUBA. MCSC.



humano de votar. Lo mismo se puede decir de personas cercanas a los cien años de edad, discapacitados y con otras limitaciones físicas.

Hoy los medios capitalistas de desinformación afirman que las elecciones para la Constituyente de Venezuela se realizaron en medio del caos, asesinatos y con abstención.

Un simple examen de los resultados de las elecciones para la Constituyente de 2017 en Venezuela, demuestran un claro avance de la Revolución Bolivariana con la conducción del presidente Maduro. Por ejemplo se habla de abstención, pues ésta, a pesar del sabotaje y los crímenes, así como la no participación de la derecha, fue muy inferior a la que se produjo en la elección de la Constituyente de 1999. Ayer dicha abstención, repetimos impuesta por la violencia y el engaño, fue del 58.47%. La abstención para la Asamblea Nacional Constituyente en 1999 fue del 62.35%. Los desinformadores ocultan la alta abstención en las elecciones parlamentarias de Francia este año, asimismo que el presidente de Estados Unidos fue el candidato que menos votos obtuvo.

En diciembre de 2015 el movimiento revolucionario chavista para las elecciones parlamentarias obtuvo 5.622.844 votos. Ayer fueron 8.089.320 votos, es decir, en un año y cinco meses aumentó su votación en 2.466.476 votos.

Lo de ayer fue una nítida victoria de la Revolución Bolivariana y del Pueblo de Venezuela, a pesar de las amenazas del gobierno del señor Trump, la violencia y la gavilla desinformadora capitalista.

Poco importa que la Constituyente no la reconozca el gobierno imperialista de Estados Unidos, ni el colonialista de España, ni de los presidentes de Colombia, Perú y Panamá implicados en el escándalo de Odebrecht.

Qué autoridad moral tienen los políticos colombianos Uribe Vélez y Juan Manuel Santos para desconocer la elección de la Constituyente venezolana, si sus respectivas campañas electorales fueron financiadas con dineros provenientes de la corrupción de la mencionada empresa constructora de Brasil.

## MOVIMIENTO COLOMBIANO DE SOLIDARIDAD CON CUBA. MCSC.



Creemos que los políticos y los falsos medios de comunicación que apoyan a la burguesía y al imperialismo tienen la necesidad de desinformar y desprestigiar la gesta electoral de ayer en Venezuela, ya que ésta pone en peligro sus hegemonías, pues cuando los obreros, campesinos, pescadores, discapacitados, pensionados y el verdadero pueblo de América Latina y el Mundo se decidan a cambiar las constituciones y leyes que los oprimen, peligran sus privilegios y dominios.

**CELEBRAMOS** el gran triunfo electoral del pueblo de Venezuela en la elección de su nueva Constituyente.

**EXALTAMOS Y AGRADECEMOS** su ejemplo de cultura política, Paz, Progreso social y Soberanía demostrada el día de ayer.

**APOYAMOS** su proceso constituyente y los necesarios cambios para avanzar en un orden social y económico sobreaño, fundamentado en el respeto y reconocimiento de los derechos humanos y la justicia social.

Nos sentimos orgullosos de ser sus hermanos.

Julio 31 de 2017